

Pedro Almodóvar

Pedro Almodóvar nació en Calzada de Calatrava (castilla la Mancha) el 24 de septiembre de 1949. Llegó a Madrid a los 17 años, y comenzó ganándose la vida en un puesto del rastro de la capital (el Rastro de Madrid es un mercado al aire libre) y después consiguió un trabajo en telefónica. La carrera cinematográfica de Almodóvar fue en ascenso a principios de los 80 llegando a dirigir prácticamente una película por año. Con el dinero obtenido con estos dos primeros trabajos, compro una cámara Super 8 con la que empezó y grabó 11 cortometrajes.

Llegó la movida madrileña que fue un movimiento contracultural surgido durante los primeros años de la transición de la España de Franco y duraría hasta mediados de los años ochenta. Fue el cambio de década que lanzó a Almodóvar al estrellato, hizo su primer largometraje: "Pepi, Luci, Bom y otras chicas del montón", que es considerado un símbolo de la época.

En 1987 Almodóvar y su hermano Agustín crearon la productora "El Deseo", porque Pedro Almodóvar estaba cansado de depender del dinero de otros. El segundo largometraje que hizo con su empresa lo mandó al éxito internacional con la película: "Mujeres al borde de un ataque de nervios". Esta película también fue la que introdujo por primera vez a la nominación de el Oscar.

Se le conoce a Pedro Almodóvar por usar los mismos actores una y otra vez. También por tener temas polémicos en sus películas. Siempre integra varios artes en sus películas como, y las historias son muy enredadas. Sus películas más premiadas son: Mujeres al borde de un ataque de nervios, Todo sobre mi madre, Hable con ella y Volver. Estas películas también son parte de las más taquilleras de Pedro Almodóvar: Volver, Todo sobre mi madre, Mujeres al borde de un ataque de nervios y hable con ella.

Almodóvar es el director de cine que mayor éxito fuera de España en las últimas décadas, ha sido reconocido por su trabajo con premios internacionales de

mucho prestigio. Entre estos premios el Óscar, Globo de Oro, Premios Cóndor de Plata, Premios BAFTA, Goya, César, premios de Cine de Cannes entre otros.

Tiene varios largo metrajes y esta apunto de estrenarse uno más en el 2013 con el nombre de "Los amantes pasajeros", dónde han utilizado un avión modelo A-360 que trajeron pieza por pieza de Alemania y lo han construido pieza por pieza en el Aeropuerto Central Ciudad Real. Y se firma en el aeropuerto de Ciudad Real porque es un aeropuerto que esta cerrado actualmente. Esperemos que está nueva película sea igual de buena que las anteriores.